



Les Racines du Destin Lydie

Newsletter nº17

Poisson

Bonjour Lydie Poisson,

"Le plus grand voyageur n'est pas celui qui a fait dix fois le tour du monde mais celui qui a fait une seule fois le tour de lui-même."

Gandhi

Dans la région de Cherbourg la semaine du 20 au 23 mars

le jeudi 20 mars à 20h30 à La Glacerie

conférence-introduction à la journée du dimanche

"Fourmi ou cigale : lien à mon métier - lien à l'argent"

entrée libre

inscription recommandée par mail ou par téléphone - Merci

le samedi 22 mars à 14h00 : atelier de constellations familiales places disponibles pour les substituts

le dimanche 23 mars de 10h00 à 18h00 : journée thématique

"Fourmi ou cigale : quel est mon lien à mon métier ? quel est mon lien à l'argent "

places disponibles ... vous inscrire

Nos prochains rendez-vous

Les constellations : les dates les journées thématiques : les dates

Femme en Soi : les dates Attention nouvelles dates et nouveau lieu St-Lô

Les conférences : les dates

Au plaisir de se rencontrer

A mettre dans la bibliothèque



J'ai mal à mes ancêtres de Patrice van Eersel et Catherine Maillard

Comment expliquer le grand retour des ancêtres en psychothérapie ? Freud n'ignorait pas leur importance: chacun de nous n'est pas seulement déterminé par le triangle papa-maman-bébé, mais aussi par une cascade d'influences venues de son arbre généalogique...

La suite dans la bibliothèque

Tél. (+33)680663288 www.lesracinesdudestin.fr | Contact 🖂



Si vous n'êtes pas intéressé, désinscrivez-vous ici!

« J'avais trop longtemps attendu de pouvoir pénétrer un jour dans un monde jusque-là interdit, pour ne pas accueillir avec une émotion profonde l'occasion de pouvoir en franchir enfin les limites. » Théodore Monod - extrait « Le désert blanc »

Toutes les étapes, les actions de notre vie, nous amènent à explorer nos limites : que nous soyons bébé avec notre corps : Maman/Bébé et ils sont bien les seuls à mettre leur pied dans leur bouche ; enfant avec le oui/non, la morale, l'éducation que les parents imposent ou transmettent ; adolescent avec l'implosion ou l'explosion de la famille, de la société et la remise en cause de tous les acquis ; adulte avec l'exploration des limites dans notre métier, nos activités sociales, notre famille, nos amis, notre façon de voir le monde, nos croyances, notre maison, notre alimentation, notre environnement de quelque ordre qu'il soit ...